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このコーナは、議員がまちの人を
ご紹介するコーナーです。
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情報発信

　
野
球
を
始
め
た
き
っ
か
け
は
？

　
小
学
校
の
グ
ラ
ウ
ン
ド
が
家
か
ら
近
く
、小
さ
い
こ
ろ
か
ら
毎
日
野
球
の

練
習
を
見
て
い
た
の
で
、自
然
と
気
付
い
た
ら
野
球
を
始
め
て
い
ま
し
た
。

　
一
番
思
い
出
に
残
る
試
合
は
あ
り
ま
す
か
？

　
中
２
の
時
に
、茨
城
県
で
開
催
さ
れ
た
全
国
大
会
で
す
。35
度
を
超
え
る
気

温
の
中
、東
京
の
稲
城
と
い
う
チ
ー
ム
と
対
戦
し
ま
し
た
。ピ
ッ
チ
ャ
ー
と
し

て
４
イ
ニ
ン
グ
投
げ
さ
せ
て
も
ら
い
、打
者
と
し
て
ツ
ー
ベ
ー
ス
ヒ
ッ
ト
を
打

つ
事
が
で
き
ま
し
た
。結
果
は
惜
し
く
も
負
け
て
し
ま
い
ま
し
た
が
、自
分
自

身
に
と
っ
て
技
術
面
は
も
ち
ろ
ん
、精
神
的
な
部
分
で
大
変
貴
重
な
経
験
を

し
た
の
が一番
印
象
に
残
っ
て
い
ま
す
。

　
モ
ッ
ト
ー
に
し
て
い
る
こ
と
は
あ
り
ま
す
か
？

　
私
の
モ
ッ
ト
ー
は「
勇
往
邁
進
を
貫
く
」こ
と
で
す
。毎
日
の
練
習
、自
主

練
習
の
時
な
ど
き
つ
く
な
っ
た
り
、自
分
に
負
け
そ
う
に
な
っ
た
り
し
そ
う
な

時
は
、心
の
中
で
常
に「
今
ま
で
こ
れ
だ
け
練
習
し
て
き
た
ん
だ
！
」と
い
う

気
持
ち
を
強
く
持
っ
て
、向
上
心
を
忘
れ
ず
前
に
突
き
進
む
こ
と
を
モ
ッ

ト
ー
に
い
つ
も
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

　
新
十
津
川
町
に
つ
い
て
の
感
想
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

　
新
十
津
川
町
の
良
い
と
こ
ろ
は
、先
ず
食
べ
物
が
と
て
も
お
い
し
い
と
こ
ろ

で
す
。お
米
を
は
じ
め
、野
菜
や
お
肉
な
ど
食
べ
物
が
と
て
も
お
い
し
い
で
す
。

特
に
お
米
は「
ゆ
め
ぴ
り
か
」が
大
好
き
で
す
。次
に
野
球
や
サ
ッ
カ
ー
、バ
ス

ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
な
ど
ス
ポ
ー
ツ
が
盛
ん
な
と
こ
ろ
で
す
。新
十
津
川
町
は
と
て

も
良
い
町
だ
と
思
い
ま
す
。

インタビューを終えて…
15歳の若さでしっかりした考えを持ち、夢に向かって頑張って
いるお話を聞かせていただき、私も元気をいただいた感じがし
ました。新十津川生まれの熊谷陽輝さんのこれからの活躍を
議会としても応援していきたいですね。

●議会の開催予定
◎令和３年第3回定例会：9月9日（木）から14日（火）まで　※10：00開会
　※一般質問は9日（木）を予定
　※正式な日程につきましては、議会事務局へお問い合わせください。また、休会と

なる日があります。

■感染症対策へのご協力をお願いします
　傍聴にお越しの際は、新型コロナウイルスを含む感染症予防として、「手指の消毒」
と「せきエチケットのためのマスクの着用」について、ご協力をお願いします。
　また、体調に不安がある方は、傍聴をお控えください。

QQQQ AAAA

新十津川町議会
活動内容をタイムリー
にお知らせします！

http://www.facebook.com/shintotsukawa.gikai/
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沼
田
町
議
会
を

視
察
し
ま
し
た

　
７
月
29
日
、沼
田
町
を
訪
問
し
、

「
議
会
モ
ニ
タ
ー
制
度
」と「
議
会
に
お

け
る
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
の
活
用
」に
つ

い
て
視
察
を
し
ま
し
た
。

　
令
和
２
年
８
月
に
導
入
さ
れ
た
議

会
モ
ニ
タ
ー
の
活
動
状
況
や
、令
和

３
年
４
月
に
導
入
さ
れ
た
タ
ブ
レ
ッ

ト
端
末
の
活
用
状
況
に
つ
い
て
説
明

を
受
け
ま
し
た
。

今
回
は
私
、

　
　
村
井
が
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー

　
　
　
　
　
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

村井利行 議員

熊
谷 

陽
輝
さ
ん
で
す
。

文
京
区
在
住
の
15
歳
、現
在
北
海
高
校
１
年
生
で
す
。　

身
長
183
㎝
、体
重
100
㎏
の
素
晴
ら
し
い
体

格
を
生
か
し
、野
球
部
で
活
躍
中
。今
年
の

春
・
夏
季
全
道
大
会
で
は
１
年
生
に
し
て

ベ
ン
チ
入
り
を
果
た
し
ま
し
た
。

今
回
ご
紹
介
す
る
方
は…

く
ま
が
い
は
る
　き
　

議会
ミニニュース
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